

Le PCF 65 appelle à la mobilisation le 5 février (Communiqué)

A l'appel de la CGT65, de la FSU65 et de Solidaires 65, le PCF des Hautes-Pyrénées sera mobilisé pour la grève et la manifestation mardi 5 février prochain.

Alors que la mobilisation des gilets jaunes continue, alors que les réponses apportées sont insuffisantes, le PCF 65 sera mobilisé mardi 5 février à Tarbes, pour répondre à l'urgence sociale.

Les communistes s'impliqueront dans tous les échanges citoyens, les favoriseront et aideront à ce qu'ils se traduisent en propositions concrètes.

C'est dans cet esprit que le PCF souhaite que s'élaborent partout des « Cahiers d'espoir », nouveaux cahiers de doléances de ce XXI^e siècle, où chacune et chacun pourra s'exprimer, faire état de ses revendications, avancer des solutions qui correspondront aux besoins les plus urgents de nos concitoyens.

Les militants communistes hauts-pyrénéens seront présents à la manifestation tarbaise aux côtés es grévistes, à partir de 10h30 Place de Verdun à Tarbes

Hervé CHARLES, secrétaire fédéral PCF65

Tarbes, le 31 janvier 2019.